



Natales construirá nueva sede para jubilados del Hospital Augusto Essmann

El Municipio de Natales llamó a licitación pública para la construcción de la nueva sede de jubilados y pensionados del Hospital Augusto Essmann de Natales. Esta obra, financiada con fondos del Gobierno Regional, tiene un presupuesto de \$229 millones para obras civiles y \$4 millones destinados a equipamiento.

La sede permitirá a la agrupación contar con un espacio destinado a reuniones, realización de talleres, cursos, capacitaciones y atención básica para adultos mayores.

El edificio se construirá en el sector norponiente de la ciudad, en un terreno ubicado en la Avenida

Ultima Esperanza, entre Avenida España y Rubén Darío, el cual se encuentra en concesión con el Ministerio de Bienes Nacionales.

La infraestructura contará con una mampara de acceso, salón de reuniones, box de atención primaria, cocina, despensa, bodega, servicios higiénicos universales para damas y varones, sala de caldera y termo, además de un área de estacionamiento. Asimismo, los espacios estarán equipados con instalaciones de electricidad, calefacción, agua potable y alcantarillado.

La licitación estará abierta en la plataforma de Mercado Público hasta el 25 de marzo.